



1 駅伝で健康づくり

1月16日、城山総合運動公園で第17回曾於市健康づくり駅伝大会が開催されました。市内外から小学生の部17チーム・中高生の部4チーム・一般の部14チームが出場。選手らは懸命にタスキをつないでいました。



2 絵手紙コンクール作品を展示

末吉町の檜神社を拠点にボランティア活動などを行う南之郷もりあげ隊が、檜神社「絵手紙コンクール」を開催。市内外より応募された192枚の作品が1月1日から2月28日まで境内に展示されました。絵手紙には、干支の寅や植物・食べ物など様々な題材が個性的に表現され、訪れた方が楽しんでいました。



4 鬼火焚きに無病息災を祈願

1月2日、財部町の新田自治会で鬼火焚きが2年ぶりに行われました。参加者は勢いよく燃え上がる火柱を見ながら無病息災を祈りました。



3 8団体の文化作品を展示

1月12日から16日まで、末吉総合センターで曾於市末吉文化協会の作品発表会が行われ、書道・写真・木彫など約140点が展示されました。

04 特集1

大隅南小学校
学び舎の「閉校」

06 特集2

始まっています
「GIGAスクール構想」

07 特集3

愛情込めた枝肉
日本一

08 曾於市の旬を食べる

09 昔々のそお市

10 財部高校跡地を
新たな畜産拠点へ

12 図書館だより

13 曾於文藝

14 今月のカレンダー

16 年金・税金 etc.

18 教育委員会だより

19 健康インフォメーション

20 情報掲示板

26 戸籍の窓

27 暮らしの情報

今月の表紙



今年度で閉校する大隅南小学校の児童8名を撮影しました。みんな仲良しで、小学校が大好きな様子が伝わってきました。【関連記事】4・5ページ



6 有害鳥獣対策に寄附

1月12日、末吉町にある有限会社ダイユーの大窪森雄さんが、イノシシなど有害鳥獣の被害対策として会社・個人から総額1,000万円を寄附されました。



5 地域活性化の優良事例に選定

12月28日、九州農政局が地域活性化の優良事例を選定する「ディスカバー農山漁村(むら)の宝」に選ばれた、たからべ森の学校が来庁されました。



8 第2次モデル地区を認定

1月21日、曾於市地域コミュニティ協議会の第2次モデル地区となった北部地区・南部地区・大隅南校区に認定証が交付されました。



中山さん(左)と花房さん(右)

7 人権擁護委員の委嘱と表彰

1月17日、人権擁護委員4期目で法務大臣から表彰を受けた末吉町の中山壽子さんと、3期目の委嘱を受けた財部町の花房親志さんが来庁されました。



10 シカ被害の防止へ

1月26日、シカによる農林業や生態系への被害を防ぐため、曾於市・大隅森林管理署・曾於市有害鳥獣捕獲隊はシカ被害対策協定を締結しました。



9 厚生労働大臣表彰を受賞

1月26日、岩川遺族会会長の小濱忠孝さんが戦没者援護事業功労者に対する厚生労働大臣表彰の報告に来庁されました。